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CONSELHO MUNICIPAL DE SAUDE
ATA N'004/20'18

REUNÁO ORDINÁRIA DO CMS
24 DE ABRIL DE 2018

Reuniáo Ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Jateí, realizada aos vinte

e quatro dias do mês de abril do ano de dois mil e dezoito, às quatorze horas, na

sala de reunióes da Secretaria Municipal de Saúde de Jatei/MS, onde reuniram-

se os seguintes membros conselheiros: Moacir Flôr e Silva, Maria Aparecida

Ramos Gomes, Eduardo Diniz Callegari, Luzinete da Silva, Helena Carvalho

Monteiro, Gilmar Jorge de Souza e o presidente deste conselho senhor Wesley

Alexandre de Souza Dumont, para discutirem e aprovarem a seguinte pauta: A)

Aprovaçáo da prestaçáo de conta do mês de Abril de 2018 do Hospital e

Maternidade Novo Horizonte do Sul, item f!) - Aprovaçáo da prestaçáo de conta

do mês de Abril de 20'18 da Associaçáo de Proteçáo e Assistência das Máes e

Crianças Jateienses, item C) - Aquisiçáo de medicamento de urgência, e item

D) - Realizaçáo de palestras preventiva na sociedade e escolas. Verificando

quórum aptos a votar conÍorme o regimento interno, o presidente deste conselho

senhor Wesley Alexandre de Souza Dumont, declarou aberta a presente reuniáo

e passou a palavra para a secretária deste conselho da continuidade, realizar a

leitura da ata do mês anterior, lida colocada em votaçáo e aprovada por

unanimidade. Após aprovaçáo daremos continuidade a pauta do dia com as

ApresentaÇóes das prestaçóes de contas do mês de Abril de 2018 do Hospital e

Maternidade de Novo Horizonte do Sul e Associaçáo de Proteçáo e Assistência

as Máes e Crianças Jateienses, apresentada, discutida, colocada em votaçáo e

aprovada. Próxima pauta aquisiçáo de medicamento de uÍgência reÍerente ao

contrato de Íornecimento do município de Jateí e fundaçáo para remédio Popular

"Chopin Tavares de Lima" - FURP, com a interveniência da Associaçáo dos

municípios de Mato Grosso do Sul, o referido contrato corresponde à 33 (trinta e

três), itens de inclusáo da farmácia básica, conforme documento em anexo,

Diazepan 10 mg medicamento mensurado (receituário azul), houve o

cancelamento do fornecimento desse medicamento devido falta de escassez em

produçáo, a previsáo para normalizaçáo será em agosto de 2018, o secretário

senhor Eduardo Diniz Callegari explicou sobre parceria Município e Estado,

repasse federal 1.200,00(mil e duzentos reais) mensal, por ser uma saúde

exemplar de outros municípios e que possamos dá continuidade em atendemos
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de maneira eficaz e de qualidade até o momento, argumentou sobre a

necessidade em atender demanda da populaçâo carente e que nenhuma

hipótese conseguiria atendem somente com o que tem, até esse período dos

meses do náo fornecimento da associaçáo, diante dessa situaçáo precisaria da

aprovaçáo dos membros conselheiros para efetuar uma comprar direta com

pagamento de recursos próprios, apresêntado, discutido, colocado em votaçáo

e aprovada. Dando continuidade próxima pauta realizaçáo de palestras

preventiva nas escolas, o senhor Wesley destacou a importância das visitas dos

membros conselheiros em escolas municipais, unidades de saúde (Jatei, Nova

Esperança e assentamento Gleba Nova Esperança), analisar histórico de

atendimento, objetivo além do trabalho desenvolvido mostrar atuaÇáo levando

ao conhecimento da comunidade o comprometimento do conselho municipal de

saúde, mesmo tenho informaçáo do desempenho dos serviços prestados pelos

profissionais de saúde como: médicos, enfermeiras, nutricionista, odontologista

e agentes de saúde, debate a importância de Íabalhar em parceria porque

sabemos que a maioria das progressões de enfermidades está diretamente

relacionada prevençóes, dificuldade do diagnóstico precoce, definir um

tratamento efetivo para cada tipo de doença. O presidente Wesley Alexandre

Dumont deixou a palavra livre para o uso dos conselheiros. Utilizou a palavra o

senhor membro Gilmar Jorge de Souza aproveitou a oportunidade solicitou um

posicionamento do secretário de saúde senhor Eduardo Diniz Callegari,

comunicasse oficialmente gestor executivo colocando ciente a preocupaçáo do

desfalque de 6 meses da micro 01 e 02 micro-área 02,04 e 05, à possibilidade

da conÍatação de mais 01 agente comunitário de saúde na micro-área 02 devido

a desistência que por motivo pessoal e as outras micro-áreas estáo descobertas

por direito à licença maternidade Verificando que náo havia mais nada a ser

tratado nesta reuniáo o presidente do conselho senhor Wesley Alexandre de

Souza Dumont declarou encerrada a plesente reuniáo e eu Alessandra Michele

de Souza secretária executiva deste conselho lavrei a presente ata que após lida

e achada conÍorme, vai assinada por tpdoíOs presentes, conÍorme segue:

Moacir Flôr e Silva ,. J^. -\- -T)



CONSELHO IjtUNICIPAL DE SAÚDE
ATA N" 00'l/20í8

REUNIÃO ORDINÁRN DO CMS
24 DE ABRIL DE 2Oí8

63

64

65

66

67

68

Helena Carvalho Monteiro

Eduardo Diniz Callegari

Maria Aparecida
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